



El Consell de Formentera, a través del área de Bienestar Social, está llevando a cabo en los centros educativos de la isla distintas acciones enmarcadas dentro del nuevo Plan insular sobre el uso de sustancias, pantallas y juegos.

La semana pasada empezaron una serie de charlas a familias de niños de 0 a 3 años en la Escoleta Sa Miranda, la Escoleta de Sant Ferran y en la escuela Virgen Milagrosa (0-6 años). La previsión es impartir estos talleres también en los centros de educación infantil de la isla. Las charlas tratan las posibles consecuencias del uso de pantallas en los menores y ofrecen a las familias herramientas para su uso adecuado.

También se han realizado talleres de pensamiento crítico y pantallas en los cursos de 1º y 3º de ESO del IES Marc Ferrer en sesiones de 50 minutos.

En este ámbito, la siguiente conferencia del ciclo Charlas para familias y docentes también abordará este tema. Marta Prada, educadora de familias de disciplina positiva y guía Montessori, ofrecerá la charla "Educar sin pantallas", el próximo 20 de abril a las 17 horas en la sala de plenos del Consell.

*4 de abril de 2023*

*Área de Comunicacion*

*Consell de Formentera*